

NOUVELLE GAMME HYBRIDE TOYOTA

Le 29 août 2019 - Nouveauté



Rien ne vaut l'original

Il y a plus de vingt ans, en 1997, Toyota introduisait la technologie Hybride avec la Prius. Aujourd'hui, il y a plus de 13 millions de conducteurs d'hybrides Toyota dans le monde (1).

Forte de ses 20 années d'expertise, la marque continue de développer de nouveaux modèles afin de vous proposer une gamme hybride complète : de la citadine au SUV, vous trouverez forcément le véhicule qui convient à votre style de vie.

En 2019, la gamme s'est encore agrandie avec l'arrivée du Nouveau RAV4 et de la Nouvelle Corolla, produits exclusivement en version hybride.

Avec ces deux modèles et leurs nouvelles motorisations de dernière génération, Toyota dessine le nouveau visage de l'hybride.

Vous souhaitez passer à l'hybride ? Choisissez le leader du marché.

Pour plus de renseignements sur nos véhicules et la technologie hybride, [contactez-nous](#).

(1) Chiffres du Groupe Toyota au 31 décembre 2018.

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer